

MEDIO: PORTAL CUARTO PODER

FECHA: 05/JULIO/2022

**CUARTO PODER**

DE CHIAPAS  
TU DIARIO VIVIR

## Reconocen a Chiapas por su fortaleza financiera

Ante el reconocimiento de las fortalezas financieras del estado de Chiapas, la agencia calificadora Fitch Ratings ratificó la calificación en A+(mex), con perspectiva Estable, así como las de Deuda Pública y Emisión Bursátil en AAA, siendo esta la máxima en escala de calificaciones de Fitch.

El secretario de Hacienda, Javier Jiménez Jiménez, al tiempo de informar de esta acción relevante, señaló que, dentro de los principales aspectos considerados por la reconocida institución con prestigio internacional, resaltó la posición de liquidez fortalecida y nivel de endeudamiento bajo con adecuada gestión de la deuda, la cual cuenta con fondos de reservas y coberturas de tasa interés.

“Es así como la mencionada agencia coloca a Chiapas con la mayor calificación de los estados colindantes de la región Sureste del país: Tabasco, Oaxaca y Veracruz”, apuntó el funcionario.

Finalmente, Javier Jiménez refrendó su compromiso con la ciudadanía para continuar trabajando con apego al marco normativo y plena convicción de servir a las y los chiapanecos, de manera responsable y transparente.